

Die Notlage der Wiener Lehrerschaft.

Am letzten Samstag fand eine Versammlung von Vertretern der Wiener Lehrer- und Lehrerinnenvereine im Lehrerhaus statt, in der darüber beraten wurde, wie der materiellen Notlage in der Wiener Lehrerschaft abgeholfen werden könnte. Es wurde beschlossen, an die Wiener Gemeindeverwaltung mit der Forderung heranzutreten, es möge der Lehrerschaft bis zur Sanktion des Gehaltsgesetzes Teuerungszulagen in dem Ausmaß der durch das Gesetz vorgesehenen Gehaltserhöhungen unter Bedachtnahme auch der provisorischen Lehrer und Lehrerinnen gewährt werden. Ferner wurde beschlossen, darauf hinzuwirken, daß die sofortige Ausschreibung der erledigten Lehrstellen erfolge.